

aquí una espiritual y amorosa carta de nuestra Venerable que dá bien a conocer lo que era su corazón. En nuestro archivo conservamos un antiguo documento que dice, al pie de la letra:

«Copia de una carta de Ntra. V. Madre Ana de S. Agustín. Su fecha en Valera a 18 de Mayo (no dice el año) escrita a la M. María de la Paz, la cual se encontró casualmente, deshaciendo unos cartones; por lo que no se puede copiar mas de lo que aquí se contiene, además de estar algunas cláusulas enteramente borradas con el engrudo y haberse rasgado por algunas partes, y estar el papel cortado por lo ancho y largo, y así no se puede conjeturar lo que quiere decir. Los blancos que aquí van, es lo que no se puede leer ni entender por lo dicho. La original se la llevaron los Señores Jueces, que de mandato de su Sctidad, vinieron a recoger los papeles originales que se encontrasen de nuestra Madre Ana de S. Agustín, ya sean de su vida, cartas que escribió, o la escribieron, coplas o ritmas o otros cualesquiera, como diligencia muy necesaria para mayor justificación de la Causa, que nuestra Sagrada Religión hoy está siguiendo, de la Beatificación de dicha Ntra. Vble. Mdre.

Esta comisión vino al Ilmo. Sr. D. José Florez Osorio, Obispo de Cuenca; y su Ilma. la subdelegó en el Sr. Licenciado

D. Pedro Cardeña Canónigo Doctoral de la dicha Sta. Iglesia, quien vino, como Juez de la Audiencia: y su Fiscal fué D. Gerónimo Morales, sacerdote de la misma ciudad.

Entraron en nuestro convento, al reconocimiento de los papeles que pudiesen encontrar, el día 18 de Septiembre del año de 1746.

Se trasladó esta carta para consuelo desta comunidad, y el devoto que pudo leerla y sacó este traslado, fielmente y le cotejó y corrigió, no lo tuvo menos. Es como sigue: Copia de la carta.—Sean en su alma y corazón de la hija de mi alma, con cuya carta me consolé, y derramé lágrimas de oír sus razones, tan conformes a la voluntad de su Criador, bien sabe..... me fuera de grandísimo consuelo verme a su cabecera a la partida..... mas no lo merezco, esta lástima me quedará en mi corazón: lo que le ofrezco, es hacer todo lo que pudiere, de muy buena gana; no haya, hija mía, sino buen ánimo, y mucha confianza en aquellas llagas de Cristo que las abrió por su amor y para metella en ellas. Y ruegole por su divino amor, cuando se viere dentro deste tesoro, pida por esta pecadora. Ea hija de mi vida, en el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo, vaya a gozar de aquellos tesoros que.....

Valera 18 de Mayo.... Ana de S. Agustín»

PO R GR AT IT UD

En la imposibilidad de manifestar nuestro agradecimiento a cada una de las personas y Comunidades Religiosas que nos han favorecido con sus limosnas, al recibir nuestro Boletín, lo hacemos con estas líneas, dando a todos ellos las gracias más expresivas, ofreciendo, al mismo tiempo, las oraciones de esta Sta. Comunidad. Este Boletín, por publicarse para nuestros amigos, es gratuito, y seguirá siéndolo, con la ayuda de Dios; pero no puede ignorarse los muchísimos gastos que todo esto supone, razón por lo cual agradecemos, muy en el alma, cuantas limosnas nos envían los devotos y entusiastas de la Venerable, ya que todo se invierte en propagar las glorias de tan esclarecida Carmelita, para obtener su pronta glorificación.

LA REDACCION

Imprenta Moderna. - Parque Canalejas. 11, Cuenca